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平成２８年８月定例会議  一般質問通告書一覧 

質問 

順位 

質問者 

（質問方法） 
質問事項 質 問 要 旨 答 弁 

１ １２番 

中村 博美 

議   員 

（一問・一答） 

１ 豪雨水害につい

て尋ねる 

①避難生活を続ける被災者支援の具体

策を尋ねる。 

保健福祉部 

②被災世帯の生活支援相談の現況につ

いて尋ねる。 

市民生活部 

２ １人暮らし世帯

と女性のみ世帯の

支援について尋ね

る 

①現在ある支援はどのようなものがあ

るか，すべて尋ねる。 

 

保健福祉部 

３ １人親家庭の救

済について尋ねる 

①当市の１人親家庭の数を尋ねる。 保健福祉部 

②１人親家庭の支援はどのようなもの

があるか，すべて尋ねる。 

保健福祉部 

２ １３番 

岡野 一男 

議   員 

（一問・一答） 

１ 人口問題につい

て 

①人口減による行財政への影響はある

のか。 

企画部 

②減尐傾向にある人口の対策はあるの

か。 

企画部 

２ 防災組織につい

て 

①現行の組織の見直しは行うのか。 企画部 

②防災士の活用について。 市民生活部 

３ ３番 

坂野 茂実 

議   員 

（一問・一答） 

１ 常総市の災害対

策について 

①現在の公共施設の耐震化の状況につ

いて伺う。 

都市建設部 

②一般住宅の耐震診断・耐震化の進捗状

況はどうか。 

都市建設部 

③当市は，国の中央防災会議指定の「著

しい被害の生じるおそれのある地域」

に指定されているのか。また，発生が

予想される地震には，どのような地震

があるか。 

市民生活部 

④災害時の関係機関の連携・協力体制は

確立されているか。 

市民生活部 

⑤下館河川事務所は，「最大降雨で洪水

時，鬼怒川西側も浸水する」と公表し

たが，その詳細について伺う。 

市民生活部 

⑥『青尐年の家』の耐震化の進捗状況，

及び今後の活用法を問う。 

教育委員会 

⑦水害や熊本地震から学び，常総市の今

後の取り組みを市長に伺う。 

市長 
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４ ２０番 

中村 安雄 

議   員 

（一問・一答） 

１ 新市長の行政運営

について 

 

①市長改選の度に事業の大幅な見直

し・中断等があり，それは市民の損失

である。不便な点の見直し，改善策が

必要であると考えるが，市長の考えを

問う。 

市長 

副市長 

②商店街の衰退の現状と活性化対策に

ついて問う。 

産業労働部 

③アグリサイエンスバレー構想につい

ては，国・県との主体的な連携強化に

よる事業推進と早期実現を求めるが，

いかがか。 

都市建設部 

２ 昨年９月の水害

からの復旧，被災者

救済策と人口減尐

対策について 

①水害による被災者は，家屋の流出から

床下浸水に至るまで，被害に大差が生

じている。義援金等の最終配分につい

ても被害規模により公平な配分を実施

すべきであると考えるが，市の考えを

問う。 

保健福祉部 

②人口減尐は自治体として最悪であり，

対策強化を実施すべきであると考える

が，市の考えを問う。 

企画部 

５ ４番 

寺田  洋 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 市政の発展に向

けての事業継続に

ついて市長に問う 

①圏央道常総インターチェンジ周辺地

域整備事業 

 (1)今後のスケジュールについて。 

 (2)道の駅の設置について。 

都市建設部 

②子どもたちへの教育的支援 

 (1)常総ほっとサタデー教室の充実に

ついて。 

 (2)児童クラブの指定管理者制度の導

入について。 

教育長 

保健福祉部 

③公民館建設 

 (1)大生公民館の新設について。 

 (2)水海道公民館の移設・新設につい

て。 

教育委員会 

④地域交流センターの改革 

 (1)地方創生加速化交付金の活用につ

いて。 

教育委員会 
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６ １０番 

倉持  守 

議   員 

（一問・一答） 

１ 菅生沼の位置付

けとあすなろの里

の展望について 

①菅生沼の現状はどうなっているのか。

また，今後市はどのような位置付けを

していくのか。 

産業労働部 

②あすなろの里の利用状況について。 産業労働部 

③今後の展望について。 産業労働部 

２ 自動車リサイク

ル法に基づき設置

されている「ヤード

に関する条例」につ

いて 

①常総市はヤード設置申請時にどのよ

うな説明をしているか。 

市民生活部 

②常総市に設置されているヤードの件

数と盗難の件数を問う。 

市民生活部 

③県条例に基づき許認可がされている

が，盗難との関連性を鑑みると，当市

における条例制定の必要性があると考

えられるが，いかがか。 

市民生活部 

７ ８番 

小林  剛 

議   員 

（一問・一答） 

１ 防災関係につい

て 

①安全な地域（鬼怒川西地区）に防災の

拠点となる複合施設の建設について。 

市民生活部 

②全国の地震・水害等，大災害の被災自

治体とのネットワーク構築について。 

市民生活部 

③危機管理監の責任と市の防災予算に

ついて。 

市民生活部 

④災害時及び平時における水海道有料

道路の無料化について。 

都市建設部 

８ １６番 

茂田 信三 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 入札の件につい

て 

①なぜ予定価格を公表するのか。競争原

理が働かないのではないか。 

総務部 

２ 十一面山と常総

市市民の森に関す

る条例について 

①十一面山は，常総市市民の森に関する

条例に基づき，市民の森に指定された

が，地権者の同意を得ているのか問う。

同意を得ていない場合，無効ではない

か。 

市民生活部 

②十一面山の大部分は，築堤のため国有

地となったが，市民の森の指定から外

れたわけではない。条例では，所有者

等に対して，維持管理に必要な経費の

支援をすることができることとなって

いる。国有地となったところに市の予

算を投入するというのは，おかしいの

ではないか。 

市民生活部 
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９ １番 

関  優嗣 

議   員 

（一問・一答） 

１ 水海道有料道路

について 

①現在の１日の利用状況について尋ね

る。 

都市建設部 

②１日の時間別の利用状況について尋

ねる。 

都市建設部 

③これまでに無料化等について，何らか

の協議・検討など行われたか尋ねる。 

都市建設部 

④今後，当市としての方針を尋ねる。 都市建設部 

２ 災害時の応援・協

力体制について 

①応援・協力先について尋ねる。 市民生活部 

②依頼のタイミングや内容について尋

ねる。 

市民生活部 

１０ ２１番 

堀越 道男 

議   員 

（一問・一答） 

１ 真に住民目線に

立った防災計画づ

くり（新たな防災計

画の転換を） 

①従来の防災計画は対症療法的，応急対

策型であるが，災害が起こる根本にメ

スを入れた，真の住民安全確保の視点

が必要である。命とともに財産を守る

視点が今後の防災計画づくりに必要な

のではないか。 

市民生活部 

②常時洪水地域，危険地帯の対策（解決

策）を防災計画に入れるべきではない

か。例えば豊岡グリーンヒル対策など。 

市民生活部 

③地域コミュニティー，マンパワーの育

成について。 

市民生活部 

１１ １８番 

石川 栄子 

議   員 

（一問・一答） 

１ 堤防整備につい

て 

①三坂新堤防にくらべ，旧堤防は１．５

ｍ程度低いが，増水時には大丈夫なの

か。 

都市建設部 

②若宮戸堤防は１期工事が終了したが，

自然堤防より低い状況で心配ないの

か。 

都市建設部 

③漏水箇所についての工事の進捗状況

を尋ねる。 

都市建設部 

２ 子育て支援につ

いて 

①子育て支援センターを設置した意

義・役割について尋ねる。 

保健福祉部 

②公立の子育て支援センターは１カ所

なので，民間のモデルとなるような事

業展開が必要と思うが，どう考えるか。 

保健福祉部 

③保育所に入れない待機児童数及びか

くれ待機児の数について尋ねる。 

保健福祉部 

④待機児対策として，第３保育所を増築

すべきと考えるが，いかがか。 

保健福祉部 
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３ 市職員の働き方

の実態について 

①市役所の正規・非正規職員の数，割合

について。あわせて保育士の正規・非

正規職員の数，割合について尋ねる。 

総務部 

②ワーキングプアを増やす結果となる

と思うが，どう考えるか。 

総務部 

１２ ２番 

大澤  清 

議   員 

（一問・一答） 

１ 当市のＩＣＴ化

とペーパーレスに

ついて 

①常総市地域情報化計画の進捗につい

て説明を求める。 

企画部 

②ペーパーレス化により，どの程度経費

が削減できるか。 

企画部 

③ペーパーレス化に伴いタブレットの

導入をしてみてはどうか。 

企画部 

２ 空き家の利活用

について 

①現在の空き家数と，空き家に関する苦

情件数と内容を示せ。 

市民生活部 

②当市の空き家利活用に関する具体的

な考えを尋ねる。 

企画部 

③空き家に関する法整備について 

 (1)市街化調整区域内の一身専属的建

築物について。 

 (2)周辺住民からの苦情対応につい

て。 

 (3)空家等対策計画及び協議会の設立

について。 

市民生活部 

１３ ６番 

堀越 輝子 

議   員 

（一問・一答） 

１ 大都市災害時に

おける一次避難先

としての常総市の

潜在能力について 

①当市内における農業に利用されてい

る温室の棟数，面積，使用形態，所有

者数，所有者の年齢構成について。 

産業労働部 

②東京都内の区と災害協定を結ぶ可能

性について。 

市民生活部 

③都内から当市へ移設できる福祉施設

やクラインガルテンの設置により構築

できる有機的な交流について。 

市民生活部 

１４ ９番 

新田 宏安 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 地域の環境保全，

美化について 

①空き家等における草木，ゴミ対策につ

いて。 

市民生活部 

②道路に張り出した草木の対策につい

て。 

市民生活部 

③交通安全との関わりについて。 市民生活部 

２ 市長の市政運営

について 

①前市長が行っていた事業，また行おう

としていた事業に対する取り組みに大

幅な変更はあるか。また，市長の選挙

戦における公約との整合性について伺

う。 

市長 
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１５ １４番 

遠藤 正信 

議   員 

（一問・一答） 

１ 災害時の対策に

ついて 

①初動体制，職員配置体制のマニュアル

はどうなっているか。 

市民生活部 

②避難所の見直しと市民への発信及び

周知徹底の今後の予定について。 

市民生活部 

③災害対策本部のメンバー構成につい

て。 

市民生活部 

２ 小・中学校の通学

路安全対策整備に

ついて 

①防犯灯，舗装の劣化等について。 市民生活部 

１６ ５番 

金子 晃久 

議   員 

（一問・一答） 

１ 神達市長に問う それぞれ，市長に就任して，これまで県

議の経験で培った思いや，新市長だから

できることを述べていただきたい。 

 

①水害からの「復旧」の指針について。 市長 

②水害からの「復興」の指針について。 市長 

③庁内の組織・体制について。 市長 

 


